

**"Ich hab jeden Tag Freude, wenn ich das Auto sehe" - Die Faszination Tuning**

**28.04.2017**



Rund 90.000 Besucher lockt die Tuning World Bodensee jedes Jahr nach Friedrichshafen. Bei der PS-Party sind über 200 Aussteller und auch mehr als 150 Auto-Clubs vertreten. Tuningfans aus der ganzen Welt sind mit dabei. Aber was ist für die Besucher eigentlich das Besondere am Tuning? Wir haben uns umgehört...

**Anmoderation:**

Rund 90.000 Besucher lockt die Tuning World Bodensee jedes Jahr nach Friedrichshafen. Bei der PS-Party sind über 200 Aussteller und auch mehr als 150 Auto-Clubs vertreten. Tuningfans aus der ganzen Welt sind mit dabei. Aber was ist für die Besucher eigentlich das Besondere am Tuning? Wir haben uns umgehört...